

## Bericht Henri und Herr Schröder

Hallo Leute,

ich habe viel Neues aus meiner Heimat zu berichten! Meine Geburtsheimat ist ja nun Österreich- und da war ich endlich einmal wieder. Wir waren alle zusammen im Kautal im Urlaub.

Wir haben meinen Lieblingsurlaub gemacht und ich konnte mich täglich im Schnee wälzen und die Berge hoch- und runter rennen.

Es war ein Traum! Hier schon einmal ein erster Eindruck:



So, aber nun mal die ganze Urlaubsgeschichte: Wir waren in einem tollen Rollihotel. Hunde waren dort sehr willkommen und ich durfte überall mit hin. Tagsüber waren wir fast den ganzen Tag draußen. Wir sind auf den Gletscher gefahren. Henri, Oma und ich waren auf der Terrasse, und Markus, Annette und Linn sind Ski gefahren.



Ich habe auch direkt eine Freundin gefunden, die auch dort Urlaub gemacht hat. Sie hieß Lotte und war um einiges größer als ich. Aber das hat mich nicht davon abgehalten jeden Tag abseits der Piste im Schnee zu toben und zu spielen. Danach war ich dann immer total kaputt und musste erst mal eine lange Runde schlafen.



Als Lotte dann nach Hause gefahren ist, musste ich manchmal mit meinem Freund und Kuschel Günther eine Runde spielen.



Ansonsten hat sich eigentlich immer jemand um mich gekümmert. Es waren auch immer Leute da, die mich „sooooo süüüüüüß!“ fanden.

Nachmittags sind wir dann im Dörfchen noch eine Runde spazieren gegangen. Dort haben wir auch öfter die Galloway Rinder besucht. Ein Rind mochte mich besonders, und lief immer am Zaun entlang hinter mir her. Das hat mir dann doch etwas Angst gemacht. Zum Glück hatte ich Henri dabei!



Nächstes Jahr würde ich dort sehr gerne wieder hin fahren!



Nun sind wir wieder zu Hause und der Alltag geht wieder los. An unserem vorletzten Ferientag in Köln sind wir dann erst mal bei strahlender Sonne in die Eisdielen gegangen. Henri und Linn durften Eis- ich musste warten bis wir zu Hause waren und habe dort einen gefüllten Kong bekommen.



So, das war es erst einmal wieder. Zum Abschluss habe ich noch ein kleines Suchspiel für Euch:

**FINDET DEN HUND!**



Es grüßt Euch aus Köln

Euer Herr Schröder mit Henri, Markus, Annette und Linn